



Made in Russia



Compañías. Marcas. Exportadores. Industrias creativas (medios de comunicación, medios de comunicación, cine y televisión)

Agama Film

La principal actividad del estudio es la preparación y ejecución de proyectos de animación de diversos niveles de complejidad, dirigidos tanto a los espectadores más jóvenes como al público de mayor edad.





Agama Film

La principal actividad del estudio es la preparación y ejecución de proyectos de animación de diversos niveles de complejidad, dirigidos tanto a los espectadores más jóvenes como al público de mayor edad.

El estudio de animación Agama Film fue fundado en 2017, coproductor de la serie de animación Masha and the Bear - Dmitry Loveiko. Marina Burlachenko fue invitada a liderar el nuevo equipo. Hoy en día, Agama Film une un exitoso equipo creativo y un joven equipo de profesionales en desarrollo dinámico.

Productos

El proyecto principal del estudio es una caricatura familiar "Hadas adolescentes". La trama se basa en un cuento mágico sobre cinco

hadas buenas que viven en el apartamento de la niña Katya. En cada episodio las hadas aprenden a controlar sus habilidades, ayudan a niños y adultos, los protegen de los peligros y luchan por la justicia, permaneciendo invisibles. El dibujo animado educa a los jóvenes espectadores, planteando temas tan serios como las relaciones, la amistad y la igualdad. Al mismo tiempo, todos los conceptos semánticos se juegan y se presentan de forma divertida y emocionante, comprensible incluso para los más jóvenes. El estudio ha lanzado 12 series de la primera temporada, de 11 minutos cada una. Las características principales de las series de dibujos animados son la animación de la más alta calidad, el inusual dibujo de personajes y escenarios, el poder creativo y tecnológico de los estudios del mundo. Además, el estudio ha lanzado una serie animada para un público adulto (con un límite de edad de 18+) llamada Bone Voyage. Esta serie animada cuenta la vida de los huéspedes y empleados de hoteles inusuales que compiten por los visitantes. La serie animada está creada en el género de la comedia negra, y las imágenes de los héroes se basan en criaturas mitológicas y místicas. Hasta hoy, 11 episodios de Bone Voyage con una duración de seis minutos y medio ya han aparecido en las pantallas.

Premios



PREMIOS DE ANIMACIÓN INFANTIL HSIN-YI

El joven estudio de animación Agama fue preseleccionado en el festival chino HSIN-YI CHILDREN'S ANIMATION AWARDS. El festival tiene como objetivo mejorar la calidad de los cortometrajes dirigidos a los niños. Los ganadores del festival son talentosos cineastas que contribuyen a la animación en todo el mundo y promueven una selección más diversa de materiales para niños.

Premio de cine

Agama Film ha sido nominada al premio nacional de



cine de animación IKAR-2019, que se otorga anualmente el 8 de abril, Día de la Animación Rusa. El premio IKAR existe desde 2014 y reúne a empresas y estudios de animación líderes y jóvenes. El premio del Premio Nacional de Animación es una figurita de cristal de Ícaro, creada por Alexander Jramtsov, el director artístico y estilista de la ceremonia, ganador del Premio Estatal de Rusia. La estatuilla se basa en la imagen del héroe de la caricatura Ícaro y los Sabios del director soviético y ruso Fyodor Khitruk.

ORFAK

El estudio también fue premiado por el jurado del Festival Abierto Ruso de Cine de Animación por crear la mejor serie basada en los resultados de 2018, convirtiéndose en ganador de primer grado. El festival reúne a animadores profesionales de Rusia y Bielorrusia. Además, el estudio recibió el título de ganador de primer grado en la categoría de Mejor Película de Animación en el festival internacional Padres e Hijos por un episodio de la serie animada Fairy-teens - Best Friend of Bukovka. La directora del episodio - Anna Solovyova, directora artística del proyecto - Natalia Berezovaya. El programa del festival consistía en documentales, largometrajes y películas animadas. Un total de 79 películas de diferentes ciudades de Rusia y diferentes países del



El mundo se presentaron en el festival. Por tradición, varias generaciones participaron en el festival: profesionales, estudiantes y directores muy jóvenes - estudiantes de estudios de cine para niños.

Los socios del estudio

Hasta la fecha, el estudio de animación ha firmado acuerdos de colaboración con los mayores y más famosos canales de televisión infantil de Rusia. Así, la serie de animación "Fairy-teens" puede verse en los canales de TV Rusia-1 (propiedad de la Compañía Estatal de Radiodifusión y Televisión de toda Rusia), Karusel (un proyecto conjunto de Channel One y la Compañía Estatal de Radiodifusión y Televisión de toda Rusia), Mult, Multimusic, Mama, FAN, ANI. Además, el estudio colabora con X-Media Digital -un agregador de contenidos certificado en Youtube, un desarrollador de juegos infantiles y



aplicaciones para dispositivos móviles-, el Ministerio de Aplicaciones, así como con la agencia de licencias Megalicense y un fabricante de juguetes infantiles -Simbat-, que ya ha lanzado una serie de productos temáticos con los personajes del dibujo animado -cosméticos infantiles, juegos de estilista, colorantes, paraguas, pelotas y patinetes-.

También puedes ver los dibujos animados del estudio en un canal de marca en YouTube, YouTubeKids y en los cines online Kinopoisk, IVI, OKKO, Start, Megafon TV.

Cines en línea



Planes para el futuro

Ya en 2021, Agama Film planea entrar en el mercado internacional y proporcionar contenido animado para los jóvenes espectadores extranjeros. Para ello, el estudio está negociando con varios compradores mundiales. Al mismo tiempo, el estudio tiene previsto poner en marcha una licencia para otorgar el derecho a mostrar sus propios dibujos animados en otros países. Además, debido a la creciente popularidad de la serie de dibujos animados Fairy-teens, el estudio está preparando la apertura de una plataforma en Internet dedicada al mundo de sus personajes.

Hechos de la compañía:

En 2021, Agama Film tiene previsto entrar en el mercado internacional y ofrecer contenidos de animación a los jóvenes espectadores extranjeros; En vista de la creciente popularidad de la serie de animación Fairy-teens, el estudio está preparando la apertura de una plataforma de Internet dedicada al mundo de sus personajes; En el mercado de la animación durante 3 años; El principal proyecto del estudio es un dibujo animado familiar Fairy-teens.

Información de contacto



Rusia, Moscú, 9, ulitsa Godovikova, Edificio 31

📞 +7 495 252-09-89

✉️ info@agamafilm.ru

⌚ fairy_teens





Made in Russia

El proyecto "Hecho en Rusia" es una plataforma de comercio y medios digitales. Incluye la agencia de información comercial "Made in Russia" en 12 idiomas, así como una casa de comercio digital que vende y promueve bienes y servicios en el extranjero. Las empresas registradas en la plataforma tienen derecho a usar el logo del proyecto Made in Russia, acceso al programa de lealtad, servicios e instalaciones.



Página de la marca

<https://monolith.madeinrussia.ru/es/catalog/3276>

pr@madeinrussia.ru